

# Admisión 2026: hoy se conocen los resultados de puntajes de la Paes y parten postulaciones

**LA ARAUCANÍA.** 17.600 inscritos en la Región rindieron la prueba en 48 sedes habilitadas en 15 comunas. Desde esta mañana las universidades en Temuco esperan a los alumnos para prestar ayuda en el proceso y entregar orientación vocacional.

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

## FERIAS DE POSTULACIÓN

**H**oy desde las 08:00 horas se pueden consultar, en línea en las páginas de Acceso Mineduc y el Demre, los resultados de los puntajes de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) Regular, la cual se aplicó entre el 1 y el 3 de diciembre de 2025 a más de 17 mil inscritos en La Araucanía.

Asimismo, la etapa de postulaciones centralizada a una de las 47 universidades que participan del Proceso de Admisión 2026 y que están adscritas al Sistema de Acceso Mineduc, se efectuará entre el hoy lunes 5 y el jueves 8 de enero de 2026.

En la quinta versión de la Paes Regular, en la Región hubo 17 mil 600 inscritos, quienes rindieron las pruebas en 15 comunas y 48 sedes.

El Simulador de Postulaciones estuvo disponible para ejercitarse hasta el 15 de diciembre.

### PAES Y SU EVOLUCIÓN

La seremi de Educación, Marcela Castro, destacó la consolidación de la Paes como sistema de admisión y su evolución. "La Paes es un sistema que se ha ido consolidando en el tiempo y nos ha permitido contar con mayor capacidad para medir las competencias y el desempeño futuro de las y los estudiantes. Es un instrumento que se adapta mejor a las trayectorias reales de las personas, porque permite una rendición adicional en invierno, ofrece la posibilidad de conservar puntajes y contempla ajustes para postulantes con discapacidad y/o necesidades educativas especiales. Esto implica que como país hemos dado un paso adelante en nuestras políticas de acceso a la educación superior", recaló la autoridad educativa.

Castro además destacó que durante esta administración "hemos desarrollado el pro-

#### UFRO:

La "Feria UFROorienta tu postulación" tendrá atención presencial en el Gimnasio Olímpico Ufro. Hoy de 10:00 a 17:00 horas. Mañana y el miércoles de 09:00 a 17:00 horas y el jueves de 09:00 a 12:00 horas. Atención online: WhatsApp +569 6760 2167 y línea telefónica 800 600 450

#### UCT:

Los "Centros de Apoyo a la Postulación (CAP)" de la Universidad Católica de Temuco funcionarán en el Campus San Francisco (Manuel Montt 56) entre el 6 y el 9 de enero, en horario de 09:00 a 13:00 horas. En este link se pueden consultar los centros de comunas <https://postuladecidido.uct.cl>.

#### UA:

La "Feria Presencial de Postulación de la Universidad Autónoma" se desarrollará en el primer piso del Edificio K, ubicado en Porvenir 580, Temuco, y atenderá entre el 5 y 7 de enero, entre las 9 y las 18 horas, mientras que el 8 de enero la atención se realizará entre las 9 y las 12 horas.

#### UM:

La Feria de Postulación de la Universidad Mayor de Temuco tendrá jornadas presenciales y online desde hoy y hasta el 8 de enero. Los estudiantes podrán visitar el Campus en Avenida Alemania de 9:00 a 19:00 horas, los tres primeros días, y hasta las 13 horas, el jueves 8. También se puede conectar de manera remota en [www.umayortemuco.cl](http://www.umayortemuco.cl), de 10:00 a 20:00 horas, de lunes a miércoles, y de 10:00 a 13:00 horas el jueves.

#### Santo Tomás:

La Feria Vocacional y de Postulación de Santo Tomás será en la sede ubicada en Rodríguez 060, desde hoy y hasta mañana martes, de 9:00 a 18:00 horas.



LAS FERIAS DE POSTULACIÓN SON UNA INSTANCIA CLAVE PARA ORIENTAR EN UN MOMENTO DECISIVO.

grama Más Mujeres Científicas, una iniciativa que fomenta la incorporación de más mujeres en carreras vinculadas a ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas, promoviendo la equidad en áreas estratégicas para el desarrollo del país".

A lo anterior, la seremi Castro sumó la consolidación del Programa de Acceso a la Educación Superior (Pace), el cual desde hace más de una década apoya el acceso a la educación superior mediante el acompañamiento efectivo durante la trayectoria académica de las y los estudiantes de III y IV Medio de los establecimientos que cuentan con el programa.

Y para quienes resulten habilitados con cupos Pace y se matriculen en alguna de las instituciones de educación superior adscritas también se considera el acompañamiento académico y psicoeducativo.

"Todas estas iniciativas dan cuenta de que en el Mineduc tenemos la convicción de que los talentos están transversalmente distribuidos, independiente del contexto social, de las determinantes geográficas o la trayectoria educativa. Con los incentivos y acompaña-



LA UCT REALIZA DURANTE TODO EL AÑO ACCIONES DE ORIENTACIÓN VOCACIONAL.

ñamiento adecuados, los talentos se muestran y se desarrollan", recalcó la titular regional de Educación.

#### FERIAS EN UES

Las universidades de Temuco adscritas al Sistema Acceso (ver recuadro con horarios y direcciones) prepararon fe-

rias de postulación con orientación del sistema y también vocacionales. Todas parten hoy, salvo la UCT que lo hará mañana.

En cada una de las instituciones educativas habrá atención personalizada para las consultas y el listado completo de las carreras que ofrecen

"En el Mineduc tenemos la convicción de que los talentos están transversalmente distribuidos, independiente del contexto social, de las determinantes geográficas o la trayectoria educativa".

Marcela Castro Armijo,  
 seremi de Educación

para el proceso de Admisión 2026.

También habrá acceso a simuladores de puntaje y toda la información relativa a las becas y ayudas estudiantiles. La recomendación es visitar las porque cada una tiene beneficios y becas distintas. Además no todas poseen el mismo nivel de acreditación y programas de estudio.

Para postular hay que tener en cuenta que el sistema reconoce distintas trayectorias y ofrece herramientas concretas para convertir un puntaje intermedio en oportunidad, ya que es posible postular hasta a 20 carreras y ordenarlas por preferencia.

Esto aumenta las posibilidades de éxito para la opción que más representa al postulante. La clave está en comprender las ponderaciones, ya que cada carrera valora de forma distinta el NEM, Ranking, Competencia Lectora, Matemática (M1/M2) y la prueba electiva.

#### MATRÍCULAS

El lunes 19 de enero se conocerán los resultados de las postulaciones y el martes 20 se iniciará el proceso de matrícula, el cual se extenderá hasta el jueves 22 de enero. Luego, el 23 de enero, comienza la segunda etapa de matrícula, la cual finaliza el 29 de enero.